

General- Anzeiger

Jugendfest Brugg

Feucht und fröhlich: Ruetezug 2007



DOPPELDECKER: Der traditionelle Jugendfestumzug, Auftakt zu den Sommerferien, marschierte am letzten Donnerstag begleitet von Sonnenschein und Regengüssen fröhlich durch die Brugger Altstadt. Mütter, Grossmütter, Tanten hatten – wie seit jeher der Brauch – Blumenkränze für die Mädchen der Familie geflochten. Die kleine Ruetezug-Besucherin ist gut geschützt vor Wasser, das vom Himmel tropft. Und ihr Kränzchen thront keck auf der Kapuze. Ein farbiger Bilderbogen vom Jugendfest 2007 auf den Seiten 12 und 13.

Bild: Ursula Burgherr